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瑶海老工业区纳入“国字号”规划

长江批发市场迎天时地利人和

天时、地利、人和正“眷顾”着合肥长江批发市场。前不久，国务院正式批复并印发了《全国老工业基地调整

改造规划(2013 ~2022 )》，瑶海区顺利“入围”，成为合肥乃至安徽唯一一个县区级的“国字号”老工业基地。

这一批复以及瑶海区对老工业区的规划改造，对位于瑶海区，扼守合肥东大门的长江批发市场来说是一个利

好消息，注定未来商机无限。这一消息，对即将入驻长江批发市场的城隍庙1200余商户们来说，更是信心百倍。

长江批发市场西邻郎溪路，该路已

通车，郎溪路立交桥也动工开建。即将

改造开建的瑶海老工业区“三大中心”

就位于郎溪路与长江东大街交口。

记者从瑶海区获悉，郎溪路和长江东

大街交口今年即将开工建设文化艺术中

心、全民健身中心、公共服务卫生中心。

未来，东区生态环境、居住条件、文化、卫

生、医疗、教育都将有一揽子新规划。

“尤其是教育，瑶海区缺少高校基

地，通过老工业基地升级改造发展新型

战略升级，或将带来人才培养基地建设

的契机。五年大变化、十年再现辉煌，

要让老工业区成为合肥市的东方明

珠。”瑶海区有关人士介绍说。

侯老板在长江批发市场做食品生

意已经10多年了，生意做得一直都很

红火，其见证了长江批发市场周边环境

的改善而给生意上带来的变化。“前一

段时间看到媒体报道，郎溪路和长江东

大街交口今年即将开工建设文化艺术

中心、全民健身中心、公共服务卫生中

心，这些民生工程的建设，不仅会使长

江批发市场周围的环境得到大大改善、

为市场带来更多的人气，也为我们商户

们休闲、就医和子女上学创造了一个良

好的环境。”侯老板激动地说。

“三大中心”辐射长江批发市场

长江批发市场南与新安江路接壤，

通过此主干道可以直达肥东和合裕路

高架桥。记者从瑶海区了解到，几年内

总部经济走廊带将沿该路段拔地而起。

在瑶海区目前的规划设计方案中，

对老工厂区搬迁后的新貌也有初步计

划。规划显示，长江东大街-新安江

路，约5公里的主干道上，将打造总部

经济廊带，成为企业总部集中的高端楼

宇经济区。

而在这条走廊下方，将依次有“中

小金融机构创新园、文化创意产业园、

合肥物联网科技产业园”三大园区。

其中的文化创意园，就是依托老工厂

厂房进行产业到外貌上的重新包装。

据了解，瑶海区力争2015年实现“3园

1走廊”的产业发展布局与结构调整

总体框架。

老工业区将要改造的消息公布后，

城隍庙即将入驻长江批发市场的商户

们都很兴奋，更加坚定了选择长江批发

市场的信心。“这么好的环境，入驻长江

批发市场后想不发达都不行。”城隍庙

商户张老板说。

“经济走廊”与长江批发市场相邻

6月3日下午，合肥长江东路玉兰

苑商业街龙岗经济开发区新站社居委

办公楼。租住在新站社居委大院里的

葛东亮，当天上午听说租住处可能会拆

迁，担心生活受影响，遂向社居委工作

人员打听情况。

葛东亮租处的阳台，对着的便是

国风老厂。他的询问，也并非完全捕

风捉影。

上月底，在合肥万达文化旅游城签

约现场，万达集团董事长王健林就公开

表示，初步确定合肥第三座万达广场将

落户瑶海区，最快2~3个月后开建。

一石激起千层浪。瑶海区万达广

场所在的地块，一时成为广泛关注的

焦点。“是不是国风老厂”的声音在网

络上传递。而根据瑶海区政府网站，

早在今年3月28日，大连万达商业地

产有限公司发展部华东区副总经理

尤凡，曾率队考察瑶海区，国风老厂

所在的龙岗开发区的相关负责人也

陪同考察。

昨日下午，记者来到长江东路国风

老厂。门卫师傅称，厂房目前已经全部

停工，只有保卫班每天值班，看护着六

层欧式建筑大楼上的部分固定资产。

“不过也看不了多久了，大楼快要拆

了”。门卫师傅表示。

“如果真的是万达要来了，那以后

东边就有的发展了”，在长江批发市场

做了10年生意的王群称，一边是长江

批发市场，一边是万达，瑶海这下要发

达了。

或与万达广场“撑起”东合肥

6月1日清晨，马鞍山的小伙曹勇，坐上了

前来合肥的大巴。此次合肥之行，曹勇并非去

拜访大学老师和同学，而是替岳母去长江批发

市场进货。

曹勇的岳母，在马鞍山开了一家小食品

店。当地小食品批发商并不多，而且价格压不

下来，这让曹勇凭借大学时对合肥的了解，果断

建议岳母以后去长江批发市场选购零食。

一旦万达广场在瑶海区的项目选址最终确

定国风老厂地块附近，曹勇今后的进货将会更

加便利，进货的同时也能得到优质休闲的机会。

曹勇对此也很是期待与兴奋，同时也给自

己设计了今后的进货时间安排。上午一早从马

鞍山过来，差不多10点可以到达长江批发市

场，选货花了两个小时后，午饭的时间段，可以

去马路对面的大卖场去吃饭。完了，还可以叫

上在合肥的哥们，一起坐着喝茶、聊天，当然 ，

有必要的时候，还可以去飚歌。下午4点从合

肥出发，再回马鞍山，到家也就是晚饭的时间。

事实也确实是这样。“如果万达广场最终敲

定国风地块，这将对东边整体的商业带来机

遇”。一位地产业内人士表示，到时候，集吃喝

玩乐于一体的万达广场，将与长江批发市场相

互补充，商业氛围将会更加浓厚。
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